

Leitgedanke

Eine Bläserklasse für Erwachsene ist ein Angebot, das allen Erwachsenen ermöglichen möchte das Instrument zu lernen, das aus den verschiedensten Gründen im bisherigen Leben nicht gelernt werden konnte.

Bläserklassen bringen Freude, weil das gemeinsame Lernen motiviert, Spaß macht, Lernfortschritte schnell hörbar macht und man sich von vornherein im Klang des Orchesters aufgehoben fühlt. Nicht zuletzt sind Bläserklassen ein kostengünstiger Einstieg in die Welt der Musik.

Der Musikverein Gurtweil

Die Blasmusik hat mit dem Musikverein in Gurtweil eine lange Tradition. Angefangen mit der Volksmusik über Klassik, Jazz, Rock und Pop wird ein breites Spektrum bedient und seit Jahren mit innovativen Ideen und Projekten kompetent fortgeführt. Dabei steht das musikalische wie auch kameradschaftliche Miteinander stets im Vordergrund.

Für Fragen oder Informationen zur Organisation und allgemein:

- blaeserklasse@musikverein-gurtweil.de

Für musikalische Fragen:

- dirigent@musikverein-gurtweil.de



www.musikverein-gurtweil.de



Dieses Projekt wird im Rahmen des bundesweiten Programms IMPULS gefördert. Mit dem Förderprogramm IMPULS soll der Amateurmusik in ländlichen Räumen geholfen werden.



BLÄSERKLASSE FÜR ERWACHSENE

DU WOLLTEST SCHON IMMER
EIN INSTRUMENT ERLERNEN?
WENN NICHT JETZT, WANN DANN?



ES
IST NIE ZU
SPÄT!



Du wolltest schon lange einmal gemeinsam mit anderen musizieren?

Erwachsene und Jugendliche ab 16 Jahren können gemeinsam ein Instrument ihrer Wahl erlernen.

Du wählst selbst!

Suche dir ein Instrument aus: sei es Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete, Horn, Tenorhorn, Euphonium, Posaune oder Tuba. Bei Bedarf wird ein Instrument gestellt, das zum Üben mit nach Hause genommen werden kann.

Gemeinsames Lernen macht Spaß!

In der Gruppe profitiert man voneinander und lernt von Beginn an im Ensemble zu spielen. Gemeinsames Üben macht deutlich mehr Spaß und der Orchesterklang ist nicht ein fernes Ziel, sondern vom ersten Tag an zu erleben.

Musikalische Vorkenntnisse oder Erfahrungen an Instrumenten sind nicht erforderlich!

Sind schon musikalische Vorkenntnisse vorhanden?

Wer Vorkenntnisse mitbringt, z. B. aus einer früheren Instrumental- ausbildung, kann jederzeit einsteigen. Sprich uns gerne an, damit wir deinen individuell besten Zeitpunkt für den Einstieg besprechen können.

Wie lernt die Bläserklasse?

Es wird nach einem systematischen Lernprogramm gearbeitet, das Musizieren, Rhythmik, Noten lernen usw. beinhaltet. Zunächst einstimmig beginnend wechseln Übungen und Spielstücke über leichte Mehrstimmigkeit in den kompletten Orchestersatz. Zusätzlich werden Instrumentallehrer in regelmässigen Abständen spezielle Lerninhalte für die einzelnen Instrumente vermitteln.

Was ist das Ziel?

Die Unterrichtsinhalte werden nach und nach gesteigert: Erweiterung des Tonraumes, Chromatik, Tonarten, usw. - Ziel ist es nach vier Semestern Orchesterstücke im Schwierigkeitsgrad 2 zu bewältigen. Öffentliche Auftritte sind Bestandteil jedes Semesters!

Probetag und -zeit

Die Bläserklasse startet am 14. September 2023 und probt zwei Jahre lang (also vier Semester) immer donnerstags ab 19.30 Uhr (Schulferien bleiben ausgenommen).

Info-Veranstaltungen

Am 25.05.23 und 22.06.23 informieren wir dich um 19.30 Uhr im MVG-Vereinsheim an der Schlucht (Vereinsgelände) über alle Details unseres Bläserklassenprojektes. Du wirst die Organisatoren und die musikalische Leitung kennenlernen und können alle Instrumente vor Ort ausprobieren.

Melde dich online (siehe QR-Code) oder mit dem unten stehenden Abschnitt bis 22.07.2023 für die Bläserklasse 2023-2024 an!



Vorname, Name	
Straße	
PLZ/Ort	
Telefon	
Emailadresse	
Gewünschtes Instrument	

Ich verfüge bereits über ein eigenes Instrument Ja Nein